

Veranstaltungen während der Mitgliederversammlung - Nachlese -

Image not found or type unknown



Im Rahmen der Mitgliederversammlung fanden drei Veranstaltungen statt - es war ein volles Wochenende. Zunächst als Auftakt eine Diskussionsveranstaltung zum Registermodernisierungsgesetz mit Sven Hermerschmid und Prof. Christoph Sorge (vgl. Bericht von Sven Lüders). Die Veranstaltung kann hier angesehen werden: <https://vimeo.com/640694329>

Der nächste Tag bescherte den Teilnehmern die Verleihung des Fritz Bauer-Preises an netzpolitik.org. Die [Begrüßung](#) durch Werner Koep-Kerstin, die [Laudation](#) von Sabine Leutheusser-Schnarrenberg und die [Dankesrede](#) des Preisträgers und können sie online nachlesen. Am Samstagabend folgte eine weitere Diskussion: "Perspektiven der Bürgerrechtsarbeit":

Zum 60-jährigen Bestehen der Humanistischen Union diskutierten die Schriftstellerin und Publizistin Daniela Dahn und der Jurist Prof. Hartmut Aden unter der Moderation von Werner Koep-Kerstin. Es wurde über die Defizite bei der Bekämpfung der Pandemie durch Bundes- und Landesregierungen sowie durch Kommunen diskutiert, zu denen die Exekutivlastigkeit des Krisenbearbeitungsmodus, die mangelnde Mitwirkung der Parlamente, pauschale Verbote von Demonstrationen, die Gefahr der Beratungs-Dominanz von Wissenschaft und die Überforderung von Krankenhäusern sowie Personal aufgrund von Privatisierungen in der Vergangenheit gehörten. Die bürgerrechtliche Analyse dieser zahlreichen Defizite ging schließlich der Frage nach, inwieweit sich Schlussfolgerungen aus diesen Pandemie-Erfahrungen auch auf den Umgang mit der Klimakrise übertragen lassen. Anzusehen ist die Diskussion auf unter:

<https://vimeo.com/640694329>

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/mitteilungen-nr-245/publikation/nachlese-veranstaltungen-waehrend-der-mv/>

Abgerufen am: 26.04.2024